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Frau Aubel informiert, dass erste Gespräche mit den Nutzern bezüglich der bevorstehenden 
Stadionsanierung geführt wurden. 
Der Zustand der Anlage soll verbessert werden. Ein normgerechtes Fußballfeld sowie ein norm-
gerechtes Footballfeld sollen hergestellt werden. 
Im März werde im Ausschuss eine Vorstellung der Zeitschiene erfolgen.   
Geplant sei, auch die Vertreter der Vereine hierzu miteinzuladen.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Sima, für welche Norm der Fußballplatz hergestellt werden soll, ant-
wortet Frau Aubel, dass dieser den DFB-Normen entsprechen soll. 
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